
Verbale dell’Assemblea degli studenti 
del Conservatorio Santa Cecilia di Roma 

 
Il giorno giovedì 1° febbraio 2024, alle ore 20:30, i rappresentanti della Consulta del Conservatorio 
Santa Cecilia di Roma, si riuniscono online con il presente ordine del giorno: 

 

1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Elezioni nuovi rappresentanti CA e CdA; 
3. Gestione spazi ed aule studio; 
4. Apertura serale domenicale del Conservatorio; 
5. Felpe, borracce e gadget per studenti con logo Santa Cecilia; 
6. Assemblea studentesca; 
7. Intervento programmato con lo studente Santilli Sandro; 
8. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 
● il Presidente Marco Gerolin; 
● il Segretario Francesca Legge; 
● i Rappresentanti: Sonja Ilic, Francesco Zanotti, Katia Veniero, Maricruz Juarez Carcano.  

 
Con rif. al punto 1: comunicazioni del Presidente  
L’assemblea si apre con l’incresciosa comunicazione di una mail pervenuta al Presidente a firma del 
coordinatore di Studenti Insieme Per l’Arte (SIPA) Leo Silvio Incredulo e della stessa rappresentante 
neoeletta Sonja Ilic, i quali definiscono esplicitamente l’operato dei rappresentanti della Consulta 
come “inutile, inesistente ed ipocrita”. Ritenuto quanto sopra assolutamente falso, in assenza di 
giustificazioni richieste, si proseguire con i punti all’ordine del giorno (di seguito o.d.g.) 
 
Con rif. al punto 2: Elezioni nuovi rappresentanti CA e CdA 
In considerazione delle dimissioni dal Consiglio di Amministrazione (di seguito per celerità CdA) 
della studentessa Giulia Shaker e dell’urgenza di eleggere sia un rappresentante sia in seno allo 
stesso Organo, sia un settimo rappresentante della Consulta del conservatorio Santa Cecilia, viene 
illustrata la situazione generale in merito agli studenti rappresentanti eletti, poiché della lista dei 
votati nel luglio 2021, non residua alcuno studente ancora iscritto. Alla luce di quanto sopra, il 
Presidente propone alla Consulta di continuare il proprio operato in nr. sei rappresentanti totali, 
ritenendo inopportuno richiedere al Direttore nuove elezioni istituzionali. In considerazione dei tempi 
e delle lungaggini delle stesse - le quali si ripeteranno nel mese di luglio 2024 - con l’opposizione 
unica di Sonia Ilic, la votazione della maggioranza della Consulta (5 voti su 6), propende per la 
soluzione più ragionevole ed efficiente, anche al fine di concentrare energie ed operatività per le 
numerose attività della Consulta già in essere. 

*** 

 
Si prosegue con la conferma delle dimissioni dall’Organo del Consiglio Accademico di Francesca 
Legge - così come anticipate a mezzo mail - ed all’esame dell’elenco delle candidature raccolte dallo 
stesso Segretario, come da specifica richiesta, inviata a mezzo mail in data 25.01.2024 a tutti i 
rappresentanti presenti, al fine di poter procedere – secondo le procedure previste ex artt. 13 e 14 
del regolamento - alla nomina dei nuovi rappresentanti in CA ed in CdA. 
Alle elezioni di cui sopra, si oppone Sonja Ilic, affermando tale procedura contraria agli artt. 13 e 14 
del regolamento della Consulta in considerazione della “eleggibilità di qualsiasi studente” e della 
necessità: “1. di dichiarare aperta ogni seduta”; 2. “di pubblicare sul sito la notizia delle elezioni in 
corso”.  
Confermata da tutti la lacunosità del regolamento già in passato soggetto a difficili interpretazioni, 
considerata l’urgenza ed importanza delle nomine di cui all’o.d.g., si discute molto animatamente, 
evidenziando tuttavia quanto segue: 

1. nessuno dei presenti – Ilich in primis - ha avanzato alcuna candidatura di potenziali 
studenti “eleggibili” e/o “meritevoli” e/o “votabili” dalla Consulta; 
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2. le votazioni pregresse non sono state mai impugnate o eccepite viziate e/o nulle e/o 
annullabili e/o errate e/o da invalidarsi; 

3. dalla data della convocazione della riunione notificata dal Presidente Gerolin, la 
rappresentante opponenda non ha eccepito né anticipato in alcun modo tale 
questione, la cui preliminare comunicazione al resto della Consulta, avrebbe 
consentendo una migliore trattazione; 

4. considerando inoltre che Sipa, sindacato cui la stessa appartiene, decanto per doti e 
trasparenza, sotto la reggenza del Commissario Prof. M° Paolo Rotili, senza alcuna 
forma di pubblicità delle elezioni stesse, non solo convocava autonomamente una 
riunione della Consulta con soggetti terzi mai eletti rappresentanti della Consulta - 
senza notificare istanza ai veri rappresentanti (Zanotti, Gerolin, Legge, Shaker), ma 
procedeva arbitrariamente a votare, nominare ed eleggere propri rappresentanti, 
membri della Consulta e rappresentanti in seno al CA e CdA, nomine che lo stesso 
Commissario Prof. Rotili dichiarava nulle di fatto e di diritto, trattandosi di atto e 
procedura errata, nulla, inutile, ingiusta oltre ché errata, 

 
tanto premesso quanto sopra, la maggioranza della Consulta decide di procedere con le votazioni 
delle candidature raccolte dal Segretario, di seguito ivi riportate: 

• nr due, per il ruolo di rappresentante in CA (Juarez Carcano e Veniero); 

• nr. una, per il ruolo di rappresentante in CdA (Legge). 

 

Effettuate le votazioni a mezzo Pollie, i risultati delle votazioni della Consulta sono i seguenti: 

• per il CA: viene eletta Katia Veniero (67%, 4 voti su 6); 

• per il CdA viene eletta Francesca Legge (83%, 5 voti su 6). 
 

In considerazione delle numerose discussioni insorte per quanto su riportato, Il Segretario propone 
ad ogni modo di approfondire la questione emersa mediante istanza al Direttore e, all’occorrenza, 
al Cnam. Riservandosi la migliore interpretazione del Regolamento della Consulta e della fonte 
normativa primaria ex Dpr n. 132/2003 art.7 e ss. 
 
 
Alle ore 22.45 l’Assemblea è tolta. I punti all’ o.d.g. dal nr. 3 al nr.7 vengono rinviati alla prossima 
adunanza del giorno 6 febbraio 2024. 
 
 
In fede,  
Roma lì, 1febbraio 2024 
 
 
Il Segretario 
Francesca Legge 
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Buongiorno, 

si invia in allegato il verbale della Consulta in oggetto indicato. 

Con richiesta di cortese pubblicazione. 

 

Cordiali Saluti 

Francesca Legge 

Segretario Consulta 

 
CONFIDENZIALE: Questo messaggio e gli eventuali allegati sono confidenziali e riservati. Se vi è stato recapitato per errore e non siete fra i destinatari 
elencati, siete pregati di darne immediatamente avviso al mittente. Le informazioni contenute non devono essere mostrate ad altri, né utilizzate, 
memorizzate o copiate in qualsiasi forma. 
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